

学内 Slack について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年6月15日)

学生と先生との連絡方法なのですが、Panda に先生のメールアドレスが記載されていない場合(先生が自発的に伝えている場合を除いて)、研究室を調べてそこに記載されているメールアドレスに連絡する以外に連絡手段がないのが現状です。非常勤講師の先生でメールアドレスが不明な先生に至っては連絡を取ることが不可能です。そこで学内 Slack または Panda 組み込みのチャットシステムの導入を検討していただきたいです。他大学では学内 Slack があつたり、LMS にチャットシステムがあつたりします。

最低限全ての先生のメールアドレスを Panda 等に記載していただきたいです。

ご検討宜しくお願い致します。

【回答】(回答日:2022年6月22日)

(回答部署:情報環境機構)

Slack については、現時点で全学的に導入する予定はありません。

PandA には、チャット機能や教員のメール連絡先掲載機能がありますが、これらの機能の使用につきましては、それぞれの授業ポリシーによって異なりますので、PandA として統一的な見解を回答することは困難です。

なお、担当教員へ連絡先が見当たらない場合は、学部や研究科の教務掛に相談してください。